



Octobre 2014

École du Lac-des-Fées La petite agence



L'Halloween au préscolaire

Texte d'Alexandre Roberge-Lafond et Aurée Proulx, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Tout au long de l'année, les élèves du Lac-des-Fées vivent de belles activités. Au début de l'année, il y a eu des activités d'Halloween au sein des élèves du préscolaire. Ces activités se sont déroulées à la fin octobre.

Plusieurs activités ont été menées par les enseignantes du préscolaire. De plus, certains parents étaient là pour aider. Il y a eu la fabrication de petites maisons hantées en boîtes de papier mouchoirs ou en boîtes de céréales. De toute beauté ! Ils ont aussi peinturé des dessins de citrouilles avec des bouchons de liège pour mieux faire le contour du dessin. Ils ont fait des masques en papier pendant qu'ils attendaient d'aller à la prochaine activité. De plus, la mère d'un élève a aidé les petits à faire des masques en plâtre. De belles activités pour tous les goûts !

Le 31 octobre, il y a eu une chasse au trésor et des activités animées par des élèves de 5^e année. Les jeux étaient les suivants : 1-2-3 citrouille, cerceaux musicaux et attrape la citrouille. Pour mettre en contexte la chasse au trésor qui s'est déroulée dans le corridor, les grands ont présenté une pièce de théâtre. L'histoire de la pièce parlait d'une princesse qui s'était fait enlever par une méchante sorcière. Pour la délivrer, il fallait trouver son trésor et l'ouvrir. Les élèves du préscolaire ont eu beaucoup de plaisir à jouer le jeu.

Plusieurs autres fêtes sont à venir ! Nous aimerions remercier les enseignantes de laisser libre cours à leur imagination afin de faire vivre des activités plaisantes aux élèves.